

## 認知症も、 早期治療が大切です

介護健康課 内線 235



認知症があるけれど病院に行きたがらない時、どうすればいいの...？

- 本人や家族が、あれっ？と思ったら早めにかかりつけ医や専門医に相談しましょう。
- 認知症の進行をゆるやかにしたり、症状を和らげる薬があります。
- 生活習慣病を予防することで認知症の予防ができると言われてています。若い頃からの健康管理は大切です。

▼認知症に関するお問い合わせ

- ・地域包括支援センター ☎(91)1171
- ・介護健康課

## 新しい民生委員・児童委員 の紹介

福祉児童課 内線223

任期は、平成31年11月30日までです。

地区名	氏名(敬称略)
宮島	石堂 正治

※民生委員・児童委員、主任児童委員

へのご相談や連絡については、福祉児童課へお問い合わせください。



## 扶桑町公共施設等総合管理 計画(案)の意見募集結果 について

政策調整課 内線317

1月10日から2月9日までの期間において意見を募集した結果、1名の方から提出がありました。

提出された意見の概要及びこれらに対する町の考え方については、ホームページ及び政策調整課窓口で公表します。



## 春の全国交通安全 運動を実施します

総務課 内線214

新年度を迎え、真新しいランドセルを背に元気な姿で登校する子どもや新社会人となった若者のフレッシュな姿を見かけるようになります。しかし、この時期は同時に、不慣れた交通環境で通学・通勤が始まり、交通事故の発生が心配される時期でもあります。

また、気候もよくなり、行楽などで自動車を使ったり、高齢者が外出する機会が増えたりして、交通事故の危険性が高まります。さらに、歓送迎会や花見のシーズンでもあり、飲酒の機会

も増えることから、飲酒運転による交通事故も懸念されます。

そこで、この時期に、町民の皆様一人ひとりの交通安全意識を高め、安全運転や安全行動の実践を通じて交通事故を減らしていきましょう。

▼期間 4月6日(木)から4月15日(土)までの10日間

▼重点実施項目

- ・子どもと高齢者を交通事故から守ろう
- ・自転車の安全利用を進めよう
- ・後部座席を含めた全ての座席でシートベルトとチャイルドシートを正しく着用しよう
- ・飲酒運転を根絶しよう